

Frank Deux 75-jährig gestorben

Lohne/Mühlen (nie) – Der Lohner Frank Deux ist Samstag im Alter von 75 Jahren verstorben. Der aus Mühlen stammende Deux war Lehrer in Bieste und später Konrektor an der Volksschule Neuenkirchen. Von 1969 bis 1977 war er Schulleiter der Grundschule Nordlohne.



**Frank
Deux**

Nach der Schulschließung arbeitete er fünf Jahre als Lehrer an der Realschule Lohne, wurde dann Konrektor an der Overbergschule in Vechta und leitete schließlich von 1986 bis 1995 die Gertrudenschule in Lohne.

Neben seiner pädagogischen Arbeit ist der Name Frank Deux vor allem eng mit der Musik verbunden. Er leitete den Propsteichor Vechta, dirigierte das Kolpingorchester Mühlen und leitete den Shanty-Chor Dei Windbräkers in Mühlen. Außerdem gründete er den Bläserkreis Krogge-Ehrendorf und war zudem lange Jahre erster Vorsitzender des Musikerbundes Südoldenburg. Auch wirkte er als Zeichner und Autor bei vielen Festschriften mit.

Frank Deux wird am Donnerstag in Mühlen beigesetzt. Er möge in Frieden ruhen.